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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
hiermit stelle ich nachstehende Anfragen: 
 

1. Wieviel sog. " Listenhunde " befinden sich z. Zt. im Tierheim oder sind anderweitig 
untergebracht? ( Bitte getrennt nach Rassen ausweisen ) 

2. Wie lange befinden sich diese Tiere schon im Tierheim? (Bitte jedes Tier einzeln 
ausweisen). 

3. Gibt es Festlegungen, dass diese sog. " Listenhunde " nach einer gewissen Zeit 
getötet werden, wenn sie nicht vermittelt worden sind? ( Z. Beispiel aus 
Kostengründen? ). 

4. Welche Vorschläge kann die Tierheimleitung unterbreiten, damit auch diese Hunde 
wieder vermittelt werden? 
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